

29 de mayo - 1981

UNO MAS UNO

▷ **Fueron detenidos catorce manifestantes en Argentina**

## **Preocupan al Premio Nóbel de la Paz las "amenazas"**

BUENOS AIRES, 28 de mayo (IPS, PL y UPI). — El Premio Nóbel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel declaró hoy aquí que las reiteradas amenazas contra su vida y la de su familia alcanzan ya "niveles preocupantes".

Pérez Esquivel denunció que, pese al llamado que hizo a la policía para que investigaran el caso, aún no ha recibido informes sobre cómo se ha desarrollado el proceso policial ni se le ha notificado si se

le asignó custodia alguna.

La reiteración de las amenazas contra su vida, es el motivo de su preocupación ya que, según manifestó Pérez Esquivel, en un principio no le interesaba demasiado el problema.

En otro orden, se informó este mismo día que el Ministerio del Interior prohibió la realización, en esta capital, de una mesa redonda sobre el tema "Detenidos y desaparecidos en Argentina".

Finalmente, voceros del Ministerio de Relaciones Exteriores del país anunciaron que para el gobierno argentino resulta "inaceptable e inviable" la propuesta chilena de canjear a los oficiales de esa nación prisioneros, acusados de espionaje.

Según las mismas fuentes, la decisión fue tomada ayer por el gobierno argentino y anunciada por el secretario de Información Pública de la presidencia, general Raúl José Ortiz.

EL DÍA

## **El gobierno de Viola rechaza un canje de prisioneros con Chile**

(UPI y DPA)

BUENOS AIRES, 28 de mayo.— Para Argentina la propuesta chilena de un canje de prisioneros por supuesto espionaje es "inaceptable" e "inviable" ya que los chilenos detenidos aquí están a disposición de la justicia, dijeron hoy voceros de la Cancillería.

Las fuentes añadieron que la posición argentina fue expuesta anoche por el secretario de Información Pública de la Presidencia, general Raúl José Ortiz, quien expresó: "después de un secuestro es difícil que haya canje".

Ortiz se refería a la detención de dos oficiales del Ejército argentino en Chile por supuesto espionaje a fin de abril y a la propuesta del canciller chileno, René Rojas Galdames, de que Chile los liberaría si Argentina procediese de la misma forma con dos oficiales del Ejército chileno detenidos en el sur argentino en septiembre pasado.

Los voceros de la Cancillería afirmaron que "Chile sabe que los detenidos aquí están a disposición de la justicia y que por tanto el gobierno no puede disponer de ellos. En cambio en Santiago nuestros detenidos están a disposición de la justicia militar donde con un simple recurso administrativo pueden ser liberados".

Por otra parte, la Gendarmería Nacional de Argentina (Policía de frontera) interceptó hoy a siete chilenos, cuando éstos trataban de cruzar en forma ilegal la frontera, deteniendo a cuatro de estos, mientras que los tres restantes lograron escaparse hacia su país.

Al parecer hubo un incidente en el procedimiento, pues según trascendió, un gendarme fronterizo resultó con algunas heridas no graves.